

---



ILS ONT  
CHOISI LA  
FRANCE

EN 2021

---

# ILS ONT CHOISI LA FRANCE



## PARFUMS ET COSMÉTIQUES

STIMULATION DÉJÀ VU est une start-up canadienne fondée par Audrey Bernard et spécialisée dans la création d'expériences olfactives et sensorielles. Accompagnée par Vaucluse Provence Attractivité, Business France Canada et risingSUD depuis 2019, STIMULATION DÉJÀ VU a choisi d'implanter sa filiale française à Carpentras en 2021, où elle a installé son laboratoire des sens dans les locaux de Mon premier bureau, la pépinière d'entreprises de la Cove. Créer des émotions, faire ressurgir des souvenirs par l'empreinte olfactive sont le cœur de l'activité innovante de la start-up qui marie technologie, sciences et sensations pour reproduire, entretenir et décrire l'ambiance d'un lieu ou d'un événement. Avec des champs d'application aussi vastes qu'il existe de richesses patrimoniales et naturelles, STIMULATION DÉJÀ VU élabore une signature inédite et identitaire des trésors propres à chaque destination. La culture, les matières premières, les gens et le territoire ainsi que l'accueil et l'accompagnement personnalisé de Vaucluse Provence Attractivité et de Business France ont été les facteurs d'implantation de STIMULATION DÉJÀ VU dans le Vaucluse. La start-up prévoit un développement rapide et l'emploi direct de 10 personnes en trois ans.



## SANTÉ

Medicom a lancé un grand projet d'usine automatisée destinée à la production, opérationnelle en 2022, de gants en nitrile à usage unique, qui devrait lui permettre d'assurer par une production locale la fourniture de protections de qualité pour les personnels de santé et des industries sensibles en complément des produits historiquement distribués en France. Le groupe a fait le choix d'implanter cette nouvelle filiale baptisée MANIKHEIR dans les Pays de la Loire, sur le site industriel désaffecté du papetier Arjowiggins. Cet investissement exceptionnel de plus de 55 M€ va contribuer à la création de 150 emplois, dès la première année, et de plus de 300 emplois à terme.

# ILS ONT CHOISI LA FRANCE

---



## PRESTATIONS INFORMATIQUES

Fournisseur de solutions digitales de collecte de données et de gestion de l'impact sociétal des entreprises, Ulula a ouvert en 2021 son premier bureau européen en France, à Bordeaux. L'entreprise a choisi la France pour son rayonnement en matière d'économie sociale et solidaire et entend contribuer au dynamisme de l'écosystème en développant son activité auprès de grands groupes français et européens. Pour soutenir cet effort, Ulula envisage la création d'une dizaine d'emplois dans les domaines de l'intelligence artificielle, de la data science et de la gestion de projet en 2022-2023.



## ÉNERGIE ET RECYCLAGE

Cette entreprise familiale dont le siège mondial est au Québec, compte désormais 5 000 équipiers répartis dans 28 pays. Créée en 1923, elle s'est diversifiée au fil du temps et est dorénavant leader dans ses cinq secteurs d'activité : l'horticulture et l'agriculture, les systèmes automatisés pour l'industrie de l'emballage, l'eau et l'environnement, le manufacturier 4.0 et les sciences de la vie. Depuis 10 ans, elle continue son développement en France, notamment sur les sites de Senan (Bourgogne Franche-Comté) et de Châteauneuf-d'Ille-et-Vilaine (Bretagne). Le pays représente un de ses premiers pôles stratégiques en matière d'innovation. Les projets d'investissement qui y ont été réalisés en 2021 ont permis l'embauche de près de 40 nouveaux équipiers et le déploiement de nouveaux procédés industriels automatisés visant à augmenter la capacité de production et la productivité de l'entreprise. Premier Tech poursuit la modernisation et l'intensification de ses installations en France en 2022.



**ILS ONT  
CHOISI LA  
FRANCE**

---

Réalisation – Conception : Business France

---